

Schnuppertage im Rahmen des Germeringer Ferienprogramms (05.08. und 09.09.2017)

Am ersten Tag hat uns das Badewetter(?) leider nur einen sehr überschaubaren Ansturm beschert: Gerade mal ein Interessent hat sich zum Schnupperschießen eingefunden. Der hatte allerdings den Vorteil, eine exklusive "Trainerstunde" zu bekommen.

Der anschließende Wettkampf hatte dann bei nur einem Teilnehmer natürlich ein leicht vorauszusagendes Ergebnis, was dem Eifer des Schützen aber keinen Abbruch tat.

Am zweiten Tag fanden sich dann, bei deutlich weniger badegeeignetem Wetter, nochmals vier "Schnupperer" am Schießstand ein, so dass der Wettkampf dann wirklich ein solcher war.



Zu Essen gab es natürlich auch was (Dank an unseren Vorstand, der an beiden Tagen den Grill bediente).



Der glückliche Gewinner des ersten Preises☺ vom ersten Tag



Die Sportgeräte/Waffen harren der Interessenten.



Kurze Einweisung in Sicherheit und Handhabung durch unseren Gewehrtrainer.



Und dann ging es auch schon voller Eifer und Elan zur Sache.





Die Wartezeit bis zur Siegerehrung wurde mit Essen und Trinken verkürzt.



Dann war es endlich so weit.

Nach der Siegerehrung: wildes Tauschen der gewonnenen Preise.